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Abstract (en)
The board (1) has a non-zero camber in midway between forward and rear contact lines (33, 37). The forward and rear contact lines pass through
forward and rear binding-mounting areas (14, 15), respectively, which are delimited by two lines (30, 31) located between central points (20, 21) of
the forward and rear binding-mounting areas. The lines located at the forward and rear binding-mounting areas are at distances (D1, D4) of 100 mm
and 200 mm relative to the central points of the forward and rear binding-mounting areas, respectively.

Abstract (fr)
Planche de surf des neiges (1), présentant : �  des lignes de contact avant (33) et arrière (37) ; �  des zones de montage des fixations
respectivement avant et arrière, incluant chacune un ensemble de points de montage (10,11) par lesquels la fixation est solidarisée à la planche,
chaque zone de montage possédant une position centrale (20,21) ; �  un cambre (C) non nul, mesuré sensiblement à mi-distance des lignes de
contact avant (33) et arrière (37) ; En vue de dessus, les lignes de contact avant (33) et arrière (37) traversent des régions respectivement une
région avant (12) et une région arrière (13), chacune délimitée par deux lignes transversales, respectivement interne (31,35) et externe (30,36),
situées entre les positions centrales (20,21) des zones de montage de la fixation, la ligne transversale externe (30) de la région avant (12) étant à
une distance (D2) d'au moins 100 mm par rapport à ladite position centrale (20), la ligne transversale externe (36) de la région arrière (13) étant à
une distance (D4) d'au moins 120 mm par rapport à ladite position centrale (21).
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